

PIENSA Y HABLA EN *español*

Bienvenida y visión de conjunto

K:

¡Hola, encanto! Bienvenido al curso “*Piensa y habla en español: 6 meses para conseguir la fluidez si no tienes con quien practicar. El curso que te entrena para mantener conversaciones sin necesidad de traducir en tu cabeza*”.

M:

Hola, campeón. ¡Estamos impacientes por que empieces ya!

K:

Hemos trabajado mucho diseñando para ti un método basado en los principios y estrategias que consideramos que son los más efectivos y eficaces para aprender a hablar un idioma. Hemos querido poner a tu disposición el mejor método posible para aprender a hablar español de manera natural, automática y divirtiéndote muchísimo mientras lo haces. Sin embargo, no podemos aprender por ti. Eres tú el que tendrás que trabajar, eres tú el que tendrás que reaccionar, eres tú el que tendrás que hacer uso de estos vídeos y audios.

El objetivo de este módulo es explicarte cómo usar este curso para obtener los máximos resultados con el mínimo

PIENSA Y HABLA EN *español*

esfuerzo. Empieza por ver los materiales del módulo introductorio antes de pasar a los vídeos.

M:

Como ya sabes, ser miembro de nuestro curso “*Piensa y habla en español*” te da derecho a poder acceder a las futuras actualizaciones del curso. Es decir, de forma regular iremos revisando el curso y buscando formas de mejorarlo. Y tú siempre tendrás acceso al material más actualizado de forma totalmente gratuita: no tendrás que pagar nada de forma adicional.

K:

Piensa y habla en español es un curso en el que aprenderás una serie de estrategias que podrás ir aplicando a tu práctica de español. Y también, con nosotros descubrirás qué acciones son las que te traerán los mejores resultados y cuáles no.

M:

Aprender español es como, por ejemplo, aprender a meditar. Imagínate que quieres aprender a meditar, y te lees un libro de técnicas de meditación en una tarde. Al terminar, te darás cuenta de que tienes que volver a empezar el libro, y entonces aplicar los principios y hacer los ejercicios del primer capítulo, y después de un tiempo aplicar y practicar los del segundo capítulo, etcétera. Los libros que se basan en la práctica no deben leerse de un tirón (de un tirón significa de principio a fin, de una sentada, de golpe). Lo mismo ocurre con los cursos que se basan en la práctica, como este.

PIENSA Y HABLA EN *español*

K:

En este curso vas a aprender qué hacer, cómo hacerlo y cuándo hacerlo, para conseguir hablar español con fluidez. Pero nos hemos dado cuenta de que muchos alumnos tienen la tendencia de verlo todo de golpe, y esto no es beneficioso.

Si intentas verlo todo de golpe, realmente solo incorporarás un par de conceptos y un par de ejercicios en total. Nosotros queremos que puedas expresar al máximo el contenido del curso, y que extraigas todo el beneficio para el que lo hemos diseñado.

M:

Para ayudar a los alumnos a no caer en este error, hemos diseñado de una forma especial la estructura del curso: recibirás una nueva unidad de lecciones cada semana (1 por semana durante 10 semanas). Y así:

SEMANA 1: Al apuntarte, tendrás acceso al módulo introductorio, en el que explicaremos cómo hay que hacer los ejercicios, cuándo, con cuánta frecuencia etc. También tendrás acceso a la primera parte del contenido (módulo 1), de forma que podrás practicar e ir aplicándolo en tu aprendizaje durante la próxima semana. De esta manera conseguirás un verdadero cambio en tu forma de aprender.

K:

SEMANA 2: En la segunda semana desde tu inscripción, podrás acceder al módulo 2. Pero no es obligatorio que pases a este módulo. Si prefieres seguir trabajando con los

PIENSA Y HABLA EN *español*

recursos del primer bloque, perfecto. No queremos meterte prisa, sino todo lo contrario.

M:

SEMANA 3-10: Se te irán desbloqueando las siguientes unidades conforme pasen las semanas. Cada unidad de lecciones está organizada de la misma manera:

- historia base
- explicación de vocabulario
- Juego de preguntas y respuestas
- Multi-historias
- Activador de fluidez

En algunas unidades habrá un contenido *BONUS* en el que te explicaremos una nueva estrategia o herramienta para que incorpores a tu sistema de aprendizaje.

El curso *“Piensa y habla en español”* es tuyo para siempre, así que te animo a que lo hagas a tu ritmo.

K:

Aunque recibas 1 unidad de lecciones cada semana, ten en cuenta que...

CADA UNIDAD DE LECCIONES ESTÁ PENSADA PARA TRABAJARLA DURANTE 2 SEMANAS.

Es un plan perfecto para las personas ocupadas como yo, para las personas que tienen un trabajo, hijos y no les queda mucho tiempo para estudiar español. Si eres una de estas personas, por favor, trabaja en cada unidad durante 2 semanas.

PIENSA Y HABLA EN español

M:

Sin embargo, también tenemos muchos alumnos que tienen mucho tiempo libre y que dedican al español varias horas al día: 5, 6 o incluso 8 horas al día. Con tantas horas de estudio, es posible avanzar 1 unidad a la semana.

Pero, en caso contrario, por favor, sigue el plan de estudiar en profundidad 1 unidad de lecciones durante 2 semanas.

K:

No te recomiendo avanzar antes de dominar el contenido de la lección. No corras. No hay prisa. Recuerda que **debes hacer este curso a tu ritmo**, según tu nivel actual y dependiendo de la cantidad de tiempo que tengas para estudiar. No midas tu nivel comparándote con los demás.

M:

Mide siempre tu progreso comparándote con tu nivel de ayer, de hace una semana, de hace un mes y de hace un año.

K:

Trabaja en profundidad, repite tantas veces como sean necesarias, hasta que te sientas seguro y cómodo con el contenido de la lección. Luego, avanza a la siguiente lección.

M:

¡Buena suerte, valiente! Quiero que sepas que ya has dado un paso gigantesco hacia tus sueños. Que sepas que el hecho de que estés viendo este vídeo ya te posiciona muy por delante de todas las personas que permanecen

PIENSA Y HABLA EN *español*

sentadas en sus sofás sin hacer nada. Así que, ¡bravo por ti!

K:

Espero que pronto podamos charlar en español tomando un cafetito en algún precioso lugar de España o en otro rincón del mundo.

M:

¡Buena suerte! Y recuerda que *“Los maestros pueden abrir la puerta, pero sólo tú puedes entrar”*.